

Alicia de la Rúa de Louis

Alicia es bilingüe gracias a estudiar desde los 4 años en colegios estadounidenses en República Dominicana. Estudió el Grado Superior de Diseño de Moda en la Universidad Politécnica de Madrid (CSDMM) y se especializó en diseño de accesorios de piel y vestuario escénico. Al graduarse trabajó medio año en obras de teatro en Gran Vía en Madrid de asistente de vestuario escénico. Tras eso, dedicó casi 7 años trabajando en empresas dedicadas al diseño de moda, donde su trabajo era mayormente en inglés tras necesitar comunicarse con personas en Bangladesh, India y China.